

頃元気が無くなつたような気さえする。せめて、意中の相手だけでも、早くみつけて連れてきて欲しいものだ。この間、岩瀬女史が「町長、産業課の職員が、このハトが悪さをして困るといつていますよ」という。訳を聞いてみると、サケの稚魚の飼育に使うため、水道水を桶に汲んで日光に晒しておくと、ハト君がこの水を飲んだり、浴びたりしたついでにウンチを桶の中に落していくので、折角汲んだ水が台無しだというのである。たしかに困ったものである。サケは産業課の担当であり、彼等も本気でいうのではあるまいが、まあ、よいではないか。これもご愛嬌というのだ。わがハト君は、己を役場の主だと思い、ウンチをどこへするのだと、

熊野神社春季大祭



三月十五日に宮内の熊野神社で春季大祭が行なわれ、神楽殿で約三時間にわたり神樂の奉納がされました。

はだ寒い日でしたが、地元の方たちをはじめ、小中学生などが大勢集まり、神樂に見入つていました。最後には、紅白の餅が投げられ、とてもにぎやかでした。

このハトが悪さをして困るといつていますよ」という。訳を聞いてみると、サケの稚魚の飼育に使うため、水道水を桶に汲んで日光に晒しておくと、ハト君がこの水を飲んだり、浴びたりしたついでにウンチを桶の中に落していくので、折角汲んだ水が台無しだというのである。たしかに困ったものである。サケは産業課の担当であり、彼等も本気でいうのではあるまいが、まあ、よいではないか。これもご愛嬌というのだ。わがハト君は、己を役場の主だと思い、ウンチをどこへするのだと、

このハトが悪さをして困るといつていますよ」という。訳を聞いてみると、サケの稚魚の飼育に使うため、水道水を桶に汲んで日光に晒しておくと、ハト君がこの水を飲んだり、浴びたりしたついでにウンチを桶の中に落していくので、折角汲んだ水が台無しだというのである。たしかに困ったものである。サケは産業課の担当であり、彼等も本気でいうのではあるまいが、まあ、よいではないか。これもご愛嬌というのだ。わがハト君は、己を役場の主だと思い、ウンチをどこへするのだと、

餌は誰がくれるのかなどといった些細なことには、一切こだわらない大物なのだから。これからも元気に、辺りかまわず思いのままに堂々と歩きまわることであろう。

自然是、いま春の扉を開いた。植物や動物も、一斉に活動をはじめている。この地球上に生きるのは、人間だけではない。身近な草木の息吹や小さな動物達の行動に、じつと観察の目を注いでみよう。きっと、感動の世界が広がつてくるはずである。

私は、毎日ハト君との対面から、一日の日課がはじまるのである。きつと、感動の世界が広がつてくるはずである。

私は、毎日ハト君との対面から、一日の日課がはじまるのである。きつと、感動の世界が広がつてくるはずである。

私は、毎日ハト君との対面から、一日の日課がはじまるのである。きつと、感動の世界が広がつてくるはずである。

この時期に忘れてならないのがお子さんに対する交通安全です。今まで比較的、家の近所で遊んでいた子供たちも、通学をするようになると、行動範囲がグンと広がります。行き帰りはもとより、新しい友達の家に遊びに行ったりもします。ここで気をつけなければならないのが交通事故です。お子さんの交通安全教育は家庭の「しつけ」

これが子供だ！

子供は、大人には考えられないような行動に出ることがよくあります。交通事故から子供の命を守るには、子供特有の行動パターンを理解することが大切です。一般的な子供の行動特性としては次のようなことが挙げられます。

一つのことにも夢中になると周囲のことが目に入らなくなる

子供は、大人には考えられないような行動に出ることがよくあります。交通事故から子供の命を守るには、子供特有の行動パターンを理解することが大切です。一般的な子供の行動特性としては次のようなことが挙げられます。

一つのことにも夢中になると周囲のことが目に入らなくなる



物陰で遊ぶ傾向にある



物陰で遊ぶ傾向にある

家庭でしつけよ!

新入学園児の交通安全

の一つとしてぜひ実行してください。お子さんを交通事故から守るために。

いつもの通学路では信号をきちんと守り、横断歩道を正しく渡しても、別の道路ではそれができないことが多い。

よしあしにかかわらず、大人や年上の子のマネをする



言葉で教えるだけでなく、実際に指定された通学路を歩き、横断歩道の正しい渡り方、信号の見方、標識の意味などを勉強し合いましょう。

言葉で教えるだけでなく、実際に指定された通学路を歩き、横断歩道の正しい渡り方、信号の見方、標識の意味などを勉強し合いましょう。

ドライバーの方へ

子供を交通事故から守るには、ドライバー一人一人の注意とご協力がなによりも必要です。運転中に子供の姿を見かけたら、十分注意をしてください。

歩行者もドライバーも、お互いに注意し合い交通事故を防ぎましょう。